

Färben mit Pflanzenfarben

Nach historischer Art wollen wir in Kesseln, über offenem Feuer, Seidentücher und Bänder mit Krapp und Zwiebelschalen färben. Durch abbinden und knoten lassen wir tolle Muster entstehen und wer mutig ist, färbt sein Tuch vielleicht mit Farbverlauf... Zum Schluss habt ihr dann ein tolles, einzigartiges Tuch. Während der Wartezeiten können wir auf die Felder gehen und Färbepläne finden. Die Restglut soll uns dienen und uns ein leckeres Stockbrot bereiten.

Details zur Darstellung	
Zeitaufwand	5 Stunden
Personenzahl	bis 8 Teilnehmer
Alter	ab 5 Jahren
Sonstiges	